
 

 

 

 

 

Écoles maternelle et élémentaire  de Nolay 

 
Maternelle :  

0210744V@ac-dijon.fr 

Tel : O3.80.21.71.42 

Élémentaire :  

0211253y@ac-dijon.fr 

03.80.21.72.28 

 

Rue Grange Champion 

21340 NOLAY                                                                     

 

Compte rendu du conseil d'école n°3 du mardi 11 juin 2019 

 
Début du conseil à 18h05 

 

Secrétaires adjointes de séances : mme Fagotet/ mme  

 

- Émargement 
Présents :  

Ecole maternelle : Mme Peultier (directrice), Mme Fauvé Mme Duverger (enseignantes), 

Ecole élémentaire : Mme Vaine (directrice), Mme Lercier, Mme Deblangey, M Deschizeaux, 

Mme Gros, Mme Vassard 

Mairies : M Flache, Mme Bouchet (Nolay), Mme Deguin (Cormot- Vauchignon), M Roy 

(Aubigny-la-Ronce) 

Parents d’élèves élus : Mme Lemoine et Mme Gonçalvès pour la maternelle /Mme Cavaliere, 

Mme Changarnier/ mme Fagotet/ mme Voillot, pour  l'élémentaire. 

Excusés : Mme Faudan, M Jarrige, M Lamouche, M Desfait,  Mme  Schad, Mme Fourrier 

Absents : M Croset, M Rossignol 

 

- Rentrée 2019 : organisation pédagogique(classes, organisation pour les élections 

de parents d'élèves, effectifs…) 

En maternelle : A la rentrée de septembre 2019, d'après les renseignements 

communiqués par les mairies, les déménagements et emménagements appris ces 

derniers temps mais également les maintiens prévus en GS, il devrait y avoir 8 TPS, 

16 PS, 20 MS et 23 GS soit 67 élèves au total. 

L'équipe enseignante souhaite faire une classe de 24 TPS-PS (avec 8 TPS et 16 PS), 

une classe de 22 MS-GS (avec 10 MS et 12 GS) et une classe de  21 MS-GS (avec 10 

MS et 11 GS). 

La répartition des classes sera affichée le dernier jour d'école. 

NB : Cette répartition de classe est peut-être susceptible de changer selon les 

inscriptions courant été, aussi, merci de bien vouloir vérifier les listes le jour de la 

rentrée de septembre afin d'orienter votre enfant dans la bonne classe et de ne pas 

indiquer avant septembre à votre enfant quelle enseignante il aura à la rentrée. 

En élémentaire :  Total élèves : 25 cp, 19 ce1, 29 ce2, 22 cm1, 28 cm2 = 123 élèves, les 

répartitions se feront en juillet, selon les décisions du conseil des maîtres. Elles seront encore 

susceptibles de changer pendant les vacances avec les départs et arrivées, c’est pour cela 
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qu’elles ne seront pas affichées avant la rentrée. Elles se feront bien entendu au mieux et 

dans l’intérêt des enfants 

 

 

 

- Compte-rendu des activités pédagogiques (projets, sorties, spectacles...) réalisées 

depuis le dernier conseil d'école et annonce des activités pédagogiques à venir 

pour la fin de l’année scolaire (remerciements) 

En maternelle :  

* Lundi 18 mars, l'école a participé à la fête du court-métrage. Les élèves ont regardé 

cinq courts-métrages sélectionnés par les enseignantes et abordant les thèmes de la 

différence mais aussi du réel et de l'imaginaire. 

* Vendredi 29 mars, tous les enfants de l'école sont venus déguisés pour fêter le 

printemps. Chaque classe a présenté une danse aux parents et aux élèves de l'école 

élémentaire dans la cour de récréation avant de faire une grande bataille de confettis et 

de déguster des beignets. 

* Mardi 7 mai, les élèves ont participé à une rencontre sportive et culturelle avec les 

élèves des écoles maternelle de Bligny-lès-Beaune, Santenay, Corcelle-lès-Arts et 

Baubigny . Les ateliers sportifs le matin, le pique-nique au soleil le midi et le spectacle 

« Ma vie de cirque » l'après-midi ont rythmé cette journée sans compter la pause 

sucrée de 10h30 offerte par la mairie de Nolay que nous remercions également pour le 

prêt des salles. Nous remercions aussi grandement le service technique qui a géré tout 

le matériel sportif et les parents accompagnateurs sans qui cette rencontre ne serait pas 

possible. 

Nous remercions encore l'APE pour l'achat des médailles qui ont rendu très fiers les 

élèves. 

* Lundi 27 mai, les élèves de moyenne et grande section ont participé à une 

intervention sur le Soleil (intervention gratuite faite par La ligue contre le cancer). Par 

petits groupes, ils ont joué à un grand jeu de l'oie où les questions permettaient de les 

sensibiliser aux risques que du soleil. 

* Vendredi 7 juin, pour clôre notre projet sur le tour du monde, les élèves de l'école 

sont allés à Touroparc pour observer en vrai des animaux venus du monde entier. Ils 

ont également eu une animation sur les cinq sens où ils ont pu caresser, s'ils le 

souhaitaient, un serpent vivant. Nous remercions les parents qui nous ont 

accompagnés et qui n'étaient pas de trop étant donné la structure du parc parfois non 

adaptée aux enfants de maternelle. 

* Mardi 18 juin, les enfants présenteront certains chants appris lors de notre chorale et 

en classe  (à 18h dans la cour de récréation)  ainsi que certains travaux pour notre 

« Exposition sur le tour du monde » (de 17h15 à 18h30 dans la salle de motricité). 

Nous remercions d'avance les parents qui participeront au goûter participatif en 

apportant des petites choses à grignoter et à boire. 

* Vendredi 21 juin, chaque classe présentera une danse lors du spectacle de fin d'année 

qui sera en commun avec l'école élémentaire et qui se déroulera sous les halles de 

Nolay à partir de 18h30. Nous remercions la mairie pour avoir autorisé de faire cet 

événement dans ce bel endroit et remercions par avance les parents qui aideront à la 

buvette ainsi que les parents qui cuisineront un cake ou une tarte salée ou sucrée pour 

les vendre lors de cet événement. L'équipe enseignante informe que les enfants ne 



seront sous la responsabilité des maîtresses que lors de leur danse sur la scène. 

* Toutes les classes ont réalisé des habitats et monuments du monde qui seront 

exposés lors de notre exposition ainsi qu'à la biennale de sculpture contemporaine. 

* Mardi 2 juillet, les enfants participeront à une matinée « jeux de kermesse » à 

l'école. Comme les années précédentes, seuls les parents qui prendront en charge un 

groupe d'enfants pourront être présents dans les locaux de l'école. 

* Cette année, les deux classes de MS-GS ont participé à un concours proposé par la 

librairie « Autrement dit » avec pour thème « Et si on créait notre atlas aux côtés de 

Satomi Ichikawa ? » où toutes les classes participantes ont finalement gagné un lot de 

livres et d'affiches de l'école des loisirs tant leur travail était de qualité. La classe de 

Mme Fauvé a réalisé une oeuvre-jeu à partir de l'album « Baobonbon ». Celle de Mme 

Duverger a réalisé une œuvre en volume à partir de l'album « Y a t-il des ours en 

Afrique ? ». Les travaux des deux classes ont été exposés à la médiathèque de Longvic 

et seront visibles lors de notre exposition ainsi qu'à la Biennale de sculptures 

contemporaines de Nolay. 

* Echanges GS-CP :  Les élèves de CP sont venus lire des albums aux GS au mois 

d'avril.  Quatre échanges de maîtresses sont prévus courant juin (Mme Deblangey 

viendra dans la classe de Mme Duverger présenter la méthode alpha à  tous les GS, 

Mme Fauvé gardera tous les MS pendant que Mme Duverger ira aux côtés des CP).  

Les élèves de GS iront visiter la classe de CP avant la fin d'année. 

* Dans la semaine du 1er au 5 juillet : Une matinée jeux de société est prévue le lundi 

et une matinée jeux de kermesse est prévue le mardi. Les classes iront peut-être visiter 

les œuvres de la Biennale au COSEC de Nolay le jeudi ou le vendredi. 

* « Acquérir des comportements citoyens en terme d'écologie et de respect des 

règles » sera très certainement l'intitulé de notre futur projet d'école. 

En élémentaire : 

Cross des écoles le 04/04 à Nolay et journée athlétisme inter écoles le 29/04 : nous 

remercions tous les parents qui nous ont accompagnés, la mairie qui a offert les coupes et le 

goûter pour tous les enfants au cross, l’APE qui a offert les médailles pour le cross. 

cp : sortie à Lyon, 07/06 (1h30 de retard sur le planning suite à un accident). Il est rappeler 

que les parents doivent faire confiance aux enseignants lors des voyages scolaires. Toutes les 

précautions nécessaires sont prises, sortie à Beaune 27/05 : Visite des Hospices de Beaune : 

élèves intéressés et attentifs malgré leur jeune âge. Pique-nique au stade de rugby et après-

midi jeux collectifs avec des écoles de Beaune, Santenay, Corpeau. 

ce1 : travail sur le thème du handicap avec EAJ et mme Tirtaine. 16/05 : sensibilisation au 

handicap. 27/05 : Visite de l’AJ, de leur ateliers leur salle de relaxation. 

ce1/ce2 : sortie à Châteauneuf  11/06 : Visite du château, thème abordé comment vivaient les 

seigneurs, le clergé, les paysans. Décoration carreaux d’argile. 

Classe découverte des cm1/cm2… du 07/04 au 12/04 à Larmor Baden, en Bretagne. Elle 

s’est bien déroulée, les lieux sont agréables, le paysage magnifique, les activités très 

enrichissantes. Les enfants ont pu découvrir un autre univers : la mer ! ! Nous remercions les 

bénévoles qui nous ont accompagnés cette semaine dans le Morbihan : mmes Bouzereau 

Evelyne, Boisson Martine et Thomas Yannick, ainsi que mr Bouzereau Gilbert. 

Cependant, nous avons été déçues de l’attitude de certains parents qui n’ont pas réalisé les 

responsabilités qui sont les nôtres quand nous emmenons leurs enfants en classe découverte : 

des médicaments cachés, la nourriture pour tenir un siège d’un mois au moins, des régimes 

non signalés, lorsque nous avons proposé de diffuser le film, qui était pour nous un moment 



d’échange et  une façon de faire participer les parents, nous étions 15 à peine en comptant 

une des accompagnatrices, deux enfants et les instits … De plus sur les 96 parents 

potentiellement présents seuls une dizaine s’était excusée…  

cm1 : exposition bêtes en Bourgogne à la Chapelle saint Pierre  

cm2 : journée d’intégration au collège un peu différente car sous le signe du handisport. Les 

classes de 6ème  et cm2 étaient mélangées en 8 groupes et ils évoluaient dans des ateliers 

parcours cécité, fauteuil roulant, lancer contrarié… Ils ont mangé à la cantine du collège et 

ont passé l’après midi dans 4 ateliers : cours de physique, allemand, cdi, visite du collège 

avec mme Guyot la principale. Cette journée leur a visiblement bien plu car ils ont pu faire 

connaissance avec leurs futurs collègues, les professeurs et les lieux.  Nous rappelons que la 

journée portes ouvertes sera le samedi 22 juin 

A venir : visite de l’infirmière scolaire, mme Chanussot pour les cm2 : éducation à la 

sexualité 24/06 et 1/07, le sommeil, les dents 17/06. Fête des écoles : le 21 juin et biennale 

de sculpture nous y participons et irons à différents ateliers la semaine du 1er juillet. 

 

 

- Bilan de la coopérative scolaire, budgets et subventions donnés par les Mairies 

(remerciements) 

Maternelle : 

* La vente de photos de classe a permis de rapporter 755,80 € 

* Pour le carnaval de l'école, nous avons acheté 72,90 € de beignets  

* Le spectacle « Ma vie de cirque » a coûté 171,40 € 

* Le marché aux plantes a permis de rapporter 92,14 € (Nous remercions la garderie 

pour nous avoir donné quelques plants pour les mettre à la vente en prix libre) 

* La sortie a TOUROPARC a coûté 1 830 € (870 € pour le zoo et 960 € pour le bus) 

* La mairie a accordé une subvention de 2000 € à l'école maternelle. Nous la 

remercions ainsi que les autres mairies qui chaque année donnent également une 

subvention à l'école. 

 

Depuis le début de l'année : 

Nous avons dépensé :7 344,61 € 

Nous avons récolté (subventions mairies, dons des parents, ventes diverses) : 7 428,75 

€ 

Elementaire : 

Mr Deschizeaux fait un point détaillé des dépenses et recettes. Il se tient à la 

disposition des parents qui souhaitent consulter, sur rendez-vous, les comptes. Il 

restera après le règlement de toutes les factures et avant la fête de l’école, 3 582.05€. 

Remerciements à la mairie de Nolay pour la subvention de 3 000€ accordée à l’école. 

 

- Travaux faits (remerciements) et travaux à prévoir dans les écoles et dans les 

classes 

En maternelle :  

* Mme Peultier remercie la mairie pour l'achat d'une tablette numérique pour sa classe. 

Elle s'excuse de ne pouvoir montrer de travaux réalisés avec pour l'instant du fait d'un 

dysfonctionnement dans l'application numérique BookCréator qu'elle souhaite utiliser 

régulièrement avec ses élèves pour travailler notamment le langage oral et écrit. 

* Mme Peultier remercie la mairie pour lesfuturs travaux dans sa classe cet été. 



* Monsieur le maire nous informe du changement de la porte de la salle de motricité 

donnant sur l'extérieur. 

* Mme Peultier a demandé à Monsieur le Maire s'il était possible de faire un tour de la 

cour de récréation en sa présence ainsi qu'avec Mme Bouchet et M Benoit pour établir 

la liste des travaux nécessaires pour améliorer sa sécurité. 

* Mme Peultier souhaiterait que le problème des lavabos bouchés dans les sanitaires 

soit résolu rapidement car pause un réel problème d'hygiène. 

* Une liste de petits travaux à réaliser pendant les vacances sera envoyée à Monsieur 

Benoit. 

En élémentaire : 

- des chaises à ressouder,  

- Est-il possible d’avoir des tables et des chaises pour la salle info : 14 tables et 28 

chaises, mme Bouchet nous suggère de regarder dans le catalogue et d’envoyer la 

proposition à la mairie 

- Nous aurions besoin d’un autre vidéo projecteur dans une salle de classe du bâtiment 

du bas car nous utilisons de plus en plus ce genre de matériel et on commence à être 

coincés par les emplois du temps. 

- Mr Croset, notre Inspecteur,  a fait la remarque au sujet du robinet du couloir de la 

salle Nolay : l’eau y est chaude ce qui ne permet pas aux enfants de boire, les toilettes 

sont vétustes cour du bas à l’étage 

- Madame Orlandella, assistante de prévention de la circonscription de Beaune, est 

passée ce matin et a fait quelques suggestions concernant la sécurité à l’école : 

- Il y a dans la cave du bâtiment du bas une bouteille de gaz qu'il faut retirer 

- Débarrasser la cave des vêtements, vieux livres, ordis... 

- Dans la salle d'évolution il y a un écran qui ne sert plus à rien et risque de tomber, il 

faudrait l'enlever 

- Il y a une échelle à accrocher dans le hall du bâtiment du haut 

- Est-il possible d'avoir l'attestation de suivi des équipements sportifs, ainsi que le 

rapport de vérification des installations électriques (le dernier date de 2016) ? 

- Par ailleurs, nous aurions besoin de faire du tri pour débarrasser l'école mais nous ne 

savons où nous pouvons jeter les vieux livres, le vieux matériel qui ne sert plus, 

comment pouvons-nous faire ? Ne peut-on faire venir une benne ? On pourrait 

s'organiser avec l'aide des services techniques... 

Elle a remarqué que le grenier du bâtiment du bas a été débarrassé : nous remercions 

les services techniques.  

L’équipe fait de nouveau remarquer les problèmes liés au stationnement : certaines 

personnes se garent n’importe comment, d’autres bloquent les places le temps de 

déposer leurs enfants et empêchent le personnel de l’école de se garer pour aller 

travailler. Le maire rappelle que les parents doivent se garer sur le parking de la voie 

verte afin de ne pas gêner la circulation ni le parking. 

 

- Questions diverses 

 

* une question a été posée concernant l’organisation de l’année prochaine, nous 

rappelons que c’est aux enseignants de décider, en conseil des maîtres de 

l’organisation. Pour le moment nous devons faire le point sur les départs et les 

arrivées, rien n’est sûr. Les classes seront faites en fonction de l’intérêt des enfants. 



* Attention aux « bruits » qui circulent sur les enseignants et l’école. Il serait 

préférable de se renseigner avant de faire courir de fausses rumeurs ! 

 * A l'unanimité, le conseil d'école souhaite que ce conseil soit de nouveau  en 

commun (maternelle-élémentaire) l'an prochain. 

 * Pour information, l'APE organisera une tombola (vente d'enveloppes) lors du 

spectacle de fin d'année pendant l'entracte. 

 

 

Fin du conseil à 19h46 

 

 

Mme Peultier et Mme Vaine 

  


